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PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMlSlON 

161/000111 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conferida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

161/000111. 

Autor: Grupo Parlamentario Mixto-Agrupación IU-EC. 

Proposición no de Ley sobre adquisición por el Ayunta- 
miento de Badalona (Barcelona) de las acciones del Polí- 
gono de Montigala, S. A., que obran en poder del Fondo 
de Garantía de Depósitos en instituciones bancarias. 

Acuerdo: 

Admitir a trámite como proposición no de Ley, conforme 
al artículo 194 del Reglamento, y disponer su conocimien- 
to por la Comisión de Economía, Comercio y Hacienda. 
Asimismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al Gru- 
PO proponente y publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazarla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el articulo 193 del Re- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de la siguiente proposición 
110 de Ley, para su debate en la correspondiente Comisión 
de la Cámara. 

El Polígono Montigala Batlloria, S. A., situado en el tér- 
mino municipal de Badalona, de 195,SO Ha., fue aproba- 
do el 22 de octubre de 1969 como «Plan Parcial» por la 
entonces existente Comisión de Urbanismo y Servicios co- 
munes de Barcelona y otros municipios para la edifica- 
ción de 13.500 viviendas. Los propietarios y promotores 
del polígono eran en aquellos momentos el Banco Espa- 
1'101 de Crkdito (45 por ciento de acciones), Banca Catala- 
na (45 por ciento de acciones) y La Caixa (10 por ciento 
de acciones). 

Desde abril de 1979 el Consistorio de Badalona, presi- 
dido por el señor Marius Díaz, intentó la recualificación 
del polígono en el sentido de reducir el volumen edifica- 
ble y ganar equipamientos y zonas verdes tan necesarias 
para esta ciudad. 

Así el 13 de julio de 1982 se firmaba un acuerdo entre 
el Ayuntamiento de Badalona, la Generalitat, la extinta 
Corporación Metropolitana de Barcelona y los propieta- 
rios-promotores en el que se establecían el número de vi- 
viendas a construir (3.840), así como el carácter del suelo 
público para 140,04 Ha. manteniendo como suelo priva- 
do urbanizable 55,46 Ha. El Peri para materializar legal- 
mente este acuerdo se debaja en manos del Ayuntamien- 
to de Badalona. 

- 10578 - 



CONGRESO 6 DE JUNIO DE 1988.-SERIE D. NÚM. 197 
- 

Pero debido a la situación de crisis en que se vio en- 
vuelto uno de los promotores-propietarios (Banca Catala- 
na), el día 3 de noviembre de 1982 el Fondo de Garantía 
de Depósitos se hacía cargo de todos los activos de Banca 
Catalana. Como es bien sabido la actividad del Fondo con- 
siste en adquirir el patrimonio de Bancos en crisis, nom- 
brar nuevos administradores, inyectar desde el erario pú- 
blico el dinero necesario para su saneamiento financiero 
y finalmente venderlo nuevamente al mejor postor en el 
mercado bancario. 

Exactamente esto fue lo que sucedió con el grupo Ban- 
ca Catalana, con la salvedad importante para el asunto 
que nos ocupa, que el activo constituido por el 45 por cien- 
to de las acciones de Montigala, S. A., no fue adquirido 
por el Banco de Vizcaya, al comprar en su dta (febrero 
1984) Banca Catalana. Este activo inmobiliario, está pues 
hoy aún en manos del Fondo de Garantía de Depósitos en 
Instituciones Bancarias. 

En estas condiciones el Fondo de Garantía de Depósi- 
tos y más allá el propio Banco de Espafia se ha converti- 
do en un propietario de un activo inmobiliario que no in- 
teresó en absoluto comprar a quien podía hacerlo, el Ban- 
co de Vizcaya en el momento de la compra de Banca 
Catalana. 

Por otra parte el polígono no puede urbanizarse ni or- 
denarse definitivamente hasta tanto el Ayuntamiento de 
Badalona apruebe el correspondiente proyecto de urbani- 
zación. El Ayuntamiento de Badalona dará su aprobación 
en la medida en que tenga garantías de los usos urbanís- 
ticos que según su criterio deben ordenar la ejecución del 
repetido polígono de Montigala, S. A. 

Es por todo ello que la mejor solución parece ser la que 
dadas las especiales circunstancias que concurren en este 
caso, el Ayuntamiento de Badalona, competente a la hora 
de aprobar los correspondientes planes urbanísticos, pu- 
diera disponer en su propiedad del 43 por ciento de titu- 
laridad de acciones de este polígono que hoy obran en po- 
der del Fondo de Garantía de Depósitos. 

En méritos a todo lo anterior la Agrupación de Diputa- 
dos IU-EC presenta la siguiente 

PROPOSICION NO DE LEY 

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a: 

Tomar las medidas necesarias para que el Fondo de Ga- 
rantía de Depósitos en Instituciones Bancarias facilite, al 
Ayuntamiento de Badalona, la adquisición de las accio- 
nes de Montigala, S .  A., que obran en su poder, en el mis- 
mo justiprecio en que, en su día, fueron valoradas por la 
auditoría que el Fondo de Garantía instruyó como paso 
previo al ingreso del Grupo Banca Catalana en el citado 
Fondo, con el fin de que dicha Corporación Municipal 
pueda con mejor criterio y oportunidad, gestionar y de- 
cidir los usos urbanísticos de este activo inmobiliario hoy 
inmovilizado en el Fondo de Garantía de Depósitos.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
1988.-Ramón Espaaa Oliver, Diputado del Grupo Mixto, 
Agrupación IU-EC.-Nicolás Sartorius Alvarez, Portavoz 
del Grupo Mixto, Agrupación IU-EC. 

161/000112 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conferida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(161) Proposición no de Ley en Comisión. 

161/0001 12. 

Autor: Grupo Parlamentario CDS. 

Proposición no de Ley para que se estudien y tramiten las 
disposiciones normativas que hagan posible la supresión 
de la segunda parte del artículo 1, Capítulo 1, de la vigen- 
te Ordenanza de Trabajo en buques congeladores, de 12 
de diciembre de 1974, referido al ámbito funcional. 

Acuerdo: 

Admitir a trámite como proposición no de Ley, conforme 
al artículo 194 del Reglamento, y disponer su conocimien- 
to por la Comisión de Política Social y Empleo. Asimis- 
mo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al Grupo pro- 
ponente y publicar en el Boletín. 

a 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Agustín Rodríguez Sahagún, como Portavoz del Grupo 
Parlamentario de CDS, al amparo de los artículos 193 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de presentar la siguiente proposición no dc 
Ley para su debate en Comisión. 

Exposición de motivos 

La vigente Ordenanza de Trabajo en Buques Congela- 
dores es de fecha 12 de diciembre dc 1974 y en su artícu- 
lo 1, refcrido al Ambito Funcional, hay una matización ex- 
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172/oooO96 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 

6 DE JUNIO DE lg88.-SERIE D. NÚM. 197 

PO Parlamentario de la Minoría Catalana, sobre situación 
en que se encuentra el sector de los frutos secos y la ave- 
llana, número de expediente 172í000096, cuyo texto se in- 
serta a continuación de conformidad con lo previsto en el 
artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

presa sobre los buques congeladores del banco canario- 
sahariano, que faenen en dichas aguas, dedicada a la pes- 
ca del cefalópodo, excluyendo taxativamente a dicha flo- 
ta de esa Ordenanza. 

Si bien en aquel momento la exclusión era lógica y 
oportuna, dado el tipo de barcos que faenaban y las ca- 
racterísticas del caladero, en estos momentos esos condi- 
cionantes han desaparecido y tanto el modus operandi 
como los buques son totalmente análogos a los que fae- 
nan en otras latitudes y el mismo tipo de pesca. El man- 
tener esa exclusión de la flota adscrita al banco canario- 
sahariano a la Ordenanza de Trabajo en Buques Conge- 
ladores discrimina y agravia comparativamente a dicho 
colectivo. 

PROPOSICION NO DE LEY 

Que por el Gobierno se estudie y tramiten aquellas dis- 
posiciones normativas que hagan posible la supresión de 
la segunda parte del artículo 1, Capítulo 1, referido al Am- 
bit0 funcional que textualmente dice: «Tampoco com- 
prende a la flota congeladora del banco canario-saharia- 
no que faene en dichas aguas, dedicadas a la pesca del ce- 
falópodo, cuyo personal sea remunerado "a la parte", en- 
tendiéndose que se da esta circunstancia cuando no exis- 
te salario inicial.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
1988.-El Portavoz, Agustín Rodríguez Sahagún. 

PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO 
162/000054 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, rechazó la proposición no de ley presen- 
tada por el Grupo Parlamentario de Coalición Popular, so- 
bre normas básicas reguladoras de la utilización por las 
autoridades políticas del Estado de los medios oficiales 
de transporte aéreo, número de expediente 162l000054, 
publicada en ei BOLETfN OFICIAL DE LAS CORTES GENERA- 
LES número 176, Serie D, de 20 de abril de 1988. 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Asimismo, se publican las enmiendas a dicha proposi- 
ción no de ley que resultaron igualmente rechazadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 110 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar la 

siguiente enmienda a la Proposición no de Ley para que 
se dicten normas reguladoras de la utilización por las au- 
toridades políticas del Estado de los medios oficiales de 
transporte áereo, presentada por el Grupo Parlamentario 
de Coalición Popular. 

ENMIENDA 

De adición. 
Asimismo dichas normas básicas deberán regular en 

qué supuestos las autoridades políticas del Estado pue- 
den utilizar a título particular los bienes muebles e in- 
muebles de titularidad pública, sujetándolo a los princi- 
pios expresados en el punto anterior. 

J U STIFICACION 

Mejora técnica. 

Madrid, 30 de mayo de 1988.-EI Portavoz, Juan Ra- 
món Calero Rodríguez. 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Miquel Roca i Junyent, en su calidad de Portavoz del 
Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, y al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 180 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, presenta una Interpelación ur- 
gente, sobre la situación en que se encuentra el sector de 
los frutos secos y la avellana. 

INTERPELACION URGENTE 

El sector productor de frutos secos, y especialmente el 
de avellanas, ha sufrido durante la presente campada una 
fuerte caída de precios, que supera el 30 por ciento de los 
precios percibidos por el agricultor durante la campada 
anterior, lo cual está comportando un grave perjuicio 
para los agricultores del sector. 

El flujo de importaciones de almendra procedentes de 
Estados Unidos, a precios bajos, con la consiguiente pro- 
moción indirecta de su consumo en detrimento de la pro- 
ducción de la avellana interna, está generando una evo- 
lución negativa de los precios. 

Esta situación se agrava por una inadecuada negocia- 
ción del Tratado de Adhesión que no contemplaba ningu- 
na medida específica de sostenimiento de este sector, así 
como de los acuerdos de la Comunidad Económica Eu- 
ropea con países terceros. 

Estos acuerdos significan una reduccibn de los arance- 
les, incluso a un nivel superior de los aplicados a España 
durante el período transitorio como es el caso de Turquía. 

Este Grupo Parlamentario considera necesario replan- 
tear la actual política de importaciones de frutos secos y 
de promoción de la avellana; con la finalidad inmediata 
de promocionar su consumo interno y facilitar las expor- 
taciones; logrando una mejora urgente de los precios del 
sector. 

Por todo ello, desearíamos conocer la actitud del Go- 
bierno y especialmente del Ministerio de Agricultura, Pes- 
ca y Alimentación para la renegociación del Tratado de 
Adhesión en relación con este sector, la aplicación de la 
organización común de mercado de este ámbito, así como 
qu6 nuevas líneas piensa aplicar para la mejora estructu- 
ral del mismo. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo de 
1988.-El Portavoz, Miquel Roca i Junyent. 

1121oooO98 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 

po Parlamentario Vasco (PNV), sobre situación del asti- 
llero Euskalduna y medidas del sector público para la re- 
cuperación de la economía vasca, número de expediente 
172/000098, cuyo texto se inserta a continuación de con- 
formidad con lo previsto en el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Iñaki Anasagasti, miembro del Grupo Parlamentario 
Vasco (PNV), al amparo de lo dispuesto en los artículos 
180 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie- 
ne el honor de presentar, para su tramitación en el próxi- 
mo Pleno, la siguiente Interpelación urgente, sobre situa- 
ción de UEuskaldunan y medidas del sector público para 
la recuperación de la economía vasca. 

El pasado jueves 19 de mayo y atendiendo a la invita- 
ción de las centrales sindicales ELA-STV, UGT, CC. OO., 
LSB-USO y LAB se manifestaron miles de personas en 
contra de los despidos y en favor de la reindustrialización 
de Euzkadi. 

Esta manifestación, por la situación de desertización 
industrial a la que está siendo sometida Euzkadi, contó 
con el respaldo de las instituciones vascas, y los convo- 
cantes de la marcha, firmaron un conjunto en el que pe- 
dían a las Administraciones que presenten proyectos con- 
cretos de reindustrialización para las zonas más castiga- 
das por la pérdida del tejido industrial y el aumento del 
paro, instándoles a que fijen objetivos concretos y cuan- 
tificables en materia de empleo con la participación de 
los sindicatos representativos. 

Esta petición enlaza con el pacto acordado en Vitoria- 
Gasteiz por las fuerzas políticas vascas el 12 de enero y 
ratificado en Madrid el 13 de mayo, para la normaliza- 
ción y pacificación de Euzkadi en el que se dice en su pun- 
to número 13: «La gravedad de la situación de crisis que 
atraviesa la economía con sus secuelas de paro, especial- 
mente entre los jóvenes y de marginaclón de los sectores 
menos favorecidos de la sociedad, que adquieren en nues- 
tro caso un carácter diferencial derivado de la especial na- 
turaleza del tejido industrial vasco y de la perpetuación 
de un clima de violencia, que dificulta la recuperación de 
nuestra economía a través de la inversión, refuerza nues- 
tro empedo por lograr una situación normalizada». 

((Urgirnos a las instituciones públicas intensificar las 
medidas necesarias para superar las graves consecuencias 
sociales de la crisis económica y para impulsar desde el 
sector público la creación de las condiciones precisas para 
la recuperación de la economía de Euzkadi, al tiempo que 
nos comprometemos a crear el clima propicio de pacifi- 
cación y normalización que anime la confianza inversora 
imprescindible para la economía vasca». 

A pesar de la firma de este documento por todas las 
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fuerzas políticas, la situación se ha deteriorado gravemen- 
te en los últimos días en virtud del conflicto surgido con 
los Astilleros «Euskalduna» y la preocupación existente 
en toda la cuenca del Nervión. 

Por este motivo, este Grupo Parlamentario Vasco 
(PNV), interpela al Gobierno, a fin de que éste exponga 
ante el Pleno de la Cámara lo siguiente: 

1 .U iTiene intención el Gobierno de adoptar algún tipo 
de medidas urgentes y especiales -y en este caso, cuáles 
serían- en orden a solucionar a plena satisfacción el con- 
flicto surgido al no poder cumplir el Gobierno los acuer- 
dos suscritos el 16 de noviembre de 1984 entre los Minis- 
terios de Industria, Trabajo, Hacienda y Transportes con 
la Federación del metal de UGT, la división Naval del INI 
y SORENA para la reconversión de los grandes astilleros? 

2: ¿De qué manera piensa el Gobierno cumplir el 
párrafo 13 del acuerdo para la «Normalización y Pacifi- 
cación de Euskadi)) en este momento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo de 
1988.-El Portavoz, Itiaki Anasagasti Olabeaga. 

172/000099 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre política ge- 
neral del Gobierno para solucionar la crisis de la ense- 
ñanza pública no universitaria, número de expediente 
172/000099, cuyo texto se inserta a continuación de con- 
formidad con lo previsto en el artículo 97 del Reglamen- 
to de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 180 y siguientes del 

6 DE JUNIO DE 1988.-SERIE D. NÚM. 197 

Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar la 
siguiente interpelación urgente al Gobierno, para su de- 
bate en el próximo Pleno de la Cámara. 

El resultado del referéndum celebrado recientemente 
en la enseñanza pública, demuestra rotundamente el re- 
chazo al preacuerdo diseñado por el Ministerio y someti- 
do a consulta por las representaciones sindicales de los 
interesados. 

Por encima de cualquier otra interpretación, el hecho 
incuestionable sobre el que esta Cámara está llamada a 
debatir es el fracaso de la política seguida por el Depar- 
tamento de Educación, responsabilidad ésta que ni su ti- 
tular puede eludir, ni el Congreso de los Diputados puede 
dejar de exigir con toda urgencia. 

Tras la larga crisis vivida por el sector en los últimos 
meses, el rechazo al preacuerdo supone indefectiblemen- 
te el agotamiento de cualquier capacidad de los titulares 
del Departamento de Educación para encarar en el futu- 
ro inmediato el conflicto. El mayoritario NO que ha re- 
sultado del referéndum no puede entenderse sino como 
un rechazo definitivo, y no menos mayoritario, a toda la 
gestión desarrollada por el Ministerio de Educación en la 
última etapa. Su incapacidad confesada para llegar a 
otras soluciones negociadas, y su no menos conocida fal- 
ta de cualquier otra solución, sitúan la resolución del con- 
flicto en esferas que trascienden al mantenimiento contu- 
maz de la polftica ministerial. 

La situación generada a estas alturas del curso, tanto 
para el personal docente como para todos los alumnos y 
sus familias, con el grave deterioro que ello ha supuesto 
no sólo para la calidad sino aún para la eficacia mínima 
de todo el sistema de enseñanza, llevan a una situación 
de incertidumbre que es urgente clarificar políticamente. 

Por todo ello, el Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular formula la siguiente 

INTERPELACION 

¿Qué propósitos de política general tiene el Gobierno 
para solucionar la crisis generada en la enseñanza públi- 
ca no universitaria, a partir del rechazo del preacuerdo 
en la consulta efectuada el pasado día 16 de mayo? 

Madrid, 24 de niayo de 1988.-El Portavoz, Juan Ra- 
món Calero Rodríguez. 

MOCIONES CONSECUENCIA DE INTERPELACION 

173/000049 

La Mssa del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, acordó admitir a trámite lít rnoción con- 

secuencia de intsrpclación urgente, número de expedien- 
tc 173/000049, presentada por el Grupo parlamentario de 
Coalición Popular, sobre medidas de política general para 
evitar que se produzcan conllictos laborales entre el per- 
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sonal de distintas empresas públicas, cuyo texto se inser- 
ta a continuación. Asimismo se insertan las enmiendas 
formuladas a la misma. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con lo dispuesto en el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 

Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Coalición Popular, por el 
presente escrito, al amparo de lo dispuesto en el articulo 
184 del Reglamento de la Cámara, y teniendo en cuenta 
el desarrollo del debate celebrado con motivo de la Inter- 
pelación sobre las medidas de polltica general que piensa 
adoptar el Gobierno para evitar que se produzcan conflic- 
tos laborales entre el personal de las empresas públicas 
y, conscientes de la problemática específica de la empre- 
sa pública, como consecuencia de los problemas surgidos 
en la aplicación de la política de reconversión y en la apli- 
cación de la política de los fondos de promoción de em- 
pleo, presente la siguiente 

MOCION 

1. El Congreso de los Diputados insta al Gobierno 
para que promueva el diálogo entre los responsables de 
los distintos Departamentos Ministeriales y las distintas 
Comunidades Autónomas afectadas por la situación de 
conflictividad de la empresa pública. 

2 .  El Congreso de los Diputados insta al Gobierno 
paca que, en cumplimiento de lo dispuesto en la proposi- 
ción no de Ley del Grupo Parlamentario de Minoría Ca- 
talana, relativa a la celebración de un debate sobre el sec- 
tor público empresarial, aprobada por el Pleno el 15 de 
marzo de 1988, se produzca un debate sobre los plantea- 
mientos de política general que piensa desarrollar el Go- 
bierno, en relación con los conflictos de la empersa 
pública. 

Madrid, 19 de mayo de 1988.-El Portavoz, Juan Ra- 
món Calero Rodríguez. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Azcárraga Rodero, Diputado por Guipúzcoa, per- 
teneciente a Eusko Alkartasuna, integrado en el Grupo 
Parlamentario Mixto, al amparo de lo establccido en el ar- 

tículo 184 del Reglamento de la Cámara, presenta la si- 
guiente enmienda a la Moción consecuencia de interpela- 
ción, presentada por el Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular sobre las medidas de polltica general que piensa 
adoptar el Gobierno para evitar que se produzcan conflic- 
tos laborales entre el personal de las empresas públicas: 

ENMIENDA 

De adición de un punto nuevo, con el siguiente texto: 

u3. El Congreso de los Diputados insta al Gobierno 
para que dé cumplimiento a los acuerdos firmados en no- 
viembre de 1984, para la reconversión de los grandes 
astilleros. n 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo de 
1988.-Joseba Azcárraga Rodero. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

En nombre del Grupo Parlamentario Socialista tengo 
el honor de dirigirme a esa Mesa para, al amparo del ar- 
tículo 184 del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentar la siguiente enmienda de sustitu- 
ción a la Moción consecuencia de interpelación urgente, 
presentada por el Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular sobre medidas de polltica general para evitar que 
se produzcan conflictos laborales entre el personal de dis- 
tintas empresas públicas. 

ENMIENDA 

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno para 
que en el debate pendiente a celebrar en la Comisión de 
industria, Obras Públicas y Servicios, de acuerdo con la 
resolución del Pleno de 15 de marzo de 1988, se incluya 
específicamente el tema de la conflictividad suscitada en 
dicho ámbito.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo de 
1988.-El Portavoz. 

173/000049 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, con motivo del dcbatc de la moción con- 
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secuencia de interpelación urgente, número de expedien- 
te 173/000049, del Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular, sobre medidas de política general para evitar que 
se produzcan conflictos laborales entre el personal de dis- 
tintas empresas públicas, ha acordado lo siguiente: 

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno para 
que en el debate pendiente a celebrar en la Comisión de 
industria, Obras Públicas y Servicios, de acuerdo con la 
resolución del Pleno de 15 de marzo de 1988, se incluya 

específicamente el tema de la conflictividad suscitada en 
dicho ámbito.)) 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la pubicación 
de conformidad con lo dispuesto en el artículo 97 del Re- 
glamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL 

18 1 /O00886 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conferida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(181) Pregunta oral al Gobierno en Comisión. 

181/000886. 

Autor: Ruiz Ruiz, José Isidoro (G. CP). 

Situación en que se encuentra el expediente sobre la de- 
claración de zona catastrófica de los pueblos de Almogue- 
ra, Illana, Alvares y Mazuecos (Guadalajara). 

Acuerdo: 

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el artículo 
189 del Reglamento, y encomendar su conocimiento a la 
Comisión de Justicia e Interior. Asimismo, dar traslado 
del'acuerdo al Gobierno y al Diputado preguntante y pu- 
blicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados.-Luis María Cazorla Prieto. 

Grupo Parlamentario Coalición Popular. 

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Justicia e 
Interior. 

Diputado: Don José Isidoro Ruiz Ruiz. 

Objeto: Al  excelentísimo señor Ministro del Interior. 

Texto 

¿En qué situación se encuentra el expediente sobre la de- 

claración de zona catastrófica de los pueblos de Almogue- 
ra, Illana, Alvares y Mazuecos de la provincia de Gua- 
dalajara? 

Madrid, 31 de mayo de 1988.-Josk isidom Ruiz Ruiz. 

181/000887 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conferida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(181) Pregunta oral al Gobierno en Comisión. 

1 8 1 í000887. 

Autor: Estevan Bolea, María Teresa (G. CP). 

Coordinación de las actuaciones ambientales interdisci- 
plinarias en las que tienen competencias varios Ministe- 
rios, Organismos e Instituciones. 

Acuerdo: 

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el artículo 
189 del Reglamento, y encomendar su conocimiento a la 
Comisión de Industria, Obras Públicas y Servicios. Asi- 
mismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al Dipu- 
tado preguntante y publicar en cl Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
1988.-P. D., El secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 
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Grupo Parlamentario Coalición Popular. 

Pregunta con respuesta oral cn la Comisión de Industria, 
Obras Públicas v Servicios. 

Diputada: Doña María Teresa Estcvan Bolea. 

Objeto: Dirigida al excclcntísimo señor Ministro de Obras 
Públicas v Urbanismo. 

Texto 

A l  habcrsc suprimido la CIMA (Comisión Interministerial 
de Medio realiza la coordinación de 
las actuacioncs ambientales intcrdisciplinarias en las que 
tienen competencias o son parte interesada varios Minis- 
terios, Organismos e Instituciones? 

Madrid, 1 1  de mayo de 1988.-María Teresa Eatevan 
Bolea. 
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